
Ayuntamiento de Castellón

Acta de la Junta Municipal del Distrito Este

Nº de Acta: 30

Carácter de la sesión: Ordinaria

Fecha de la sesión: 25. sep. 2018

Hora inicio/fin: 20:00 / 20:39

Lugar: Av. Hermanos Bou, 27 bajo

Miembros asistentes:

ALICIA BRANCAL MAS
IGNACIA LORITE MARTÍNEZ
VICENT GRAU REIG
JESÚS BROCH SELFA
VICENTE BLÁZQUEZ GONZÁLEZ
VICTORIA GARCÍA LÓPEZ
JOSÉ D. PARRA CUARTERO
ESTEBAN ADELL BOIX

Miembros ausentes: 

MARÍA CARMEN RIBERA SORIANO
BEGOÑA CARRASCO GARCÍA
FERNANDO SOS GARCÍA
ISSANKA RODRÍGUEZ MONSERRAT
NURIA SOLSONA SORRIBES

Presidenta (Compromís)
Vecina (Alcaldía)
Vecino (Alcaldía)
Vecino (Compromís) 
A VV Rafalafena
A VV Gumbau
A VV Dr. Marañón y Adyacentes
A VV Bul. Vicente Blasco Ibáñez

Vicepresidenta – Concejala (PSPV)(*)
Concejala (P.Popular)
Vecino (Ciudadanos) 
A VV Rafalafena dels Tarongers (*)
AMPA CP Lluis Revest (*)

(*) Excusa su ausencia.

Secretario:

JORGE AHÍS GAVALDÁ

Por la señora Presidenta se abre la sesión con los asuntos que figuran en el orden
del día: 

1º.- Aprobación del Acta de la sesión anterior, 24. julio. 2018.

Se  aprueba  el  acta  de  la  sesión  anterior  por  unanimidad  de  los  miembros
asistentes.



2º.- Informe de la Presidenta.

Se pasa al siguiente punto al no haber asuntos que tratar.

3º.- Ruegos y preguntas.

Interviene  Ignacia  Lorite  Martínez.  La  señora  Lorite  comenta  que  los
contenedores de basura orgánica empezarán a funcionar en la zona del Blasco Ibáñez,
pero  tiene  dudas  de  dónde  se  pueden  comprar  las  bolsas  de  orgánica.  La  señora
presidenta  comenta  que  cree que en los  supermercados.  También  comenta  la  señora
presidenta que empezará otra prueba piloto de orgánica que incluirá tanto a comercios
como a bares, en la zona del Grao, principalmente, y también se va a implantar un plan de
gestión integral  de residuos en el  Hospital  General.  Para la próxima reunión la  señora
presidenta  aportará  más  información  sobre  todo  el  tema  relacionado  con  residuos
orgánicos.

Interviene  Victoria García López. La señora García habla de los contenedores
normales de basura que están llenos de plásticos y cajas enteras de cartón, impidiendo su
correcta  utilización  para  la  basura.  La  señora  García,  se  pregunta  cuándo  se  va  a
sancionar a los ciudadanos que tiren el plástico y los cartones en dichos contenedores.

Interviene José D. Parra Cuartero. El señor Parra habla de los contenedores de
aceite. Se pregunta si existe algún tipo de control sobre ellos. 

Y no habiendo más asuntos que tratar  se levanta la  sesión,  siendo las veinte
horas y treinta y nueve minutos, extendiéndose de ella la presente acta firmada por la
Presidenta y el Secretario.

(Documento firmado electrónicamente al margen.)
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